camión, así como a turismos, motos, ciclomotores y bicicletas.

Registramos y Patentamos los **Pins Pies Preciosos** en la Unión Europea. Hemos enviado dicho Símbolo Internacional de Pro-Vida, que representan los pies de un niño no nacido de 10 semanas, a todas las provincias españolas y a diversos lugares del mundo. Hasta la fecha hemos realizado 560.000 Pins Pies Preciosos con su cartoncillo explicativo, habiendo sido entregados aproximadamente 450.000 Pins Pies Preciosos.

ACTIVIDADES RECREATIVAS, DE CONVIVENCIA Y FESTEJOS:

Hemos organizado 120 **viajes en autobús, barco o avión** a 83 lugares distintos con un total de 6.367 viajeros, a los cuales hablamos de Pro-Vida y les facilitamos folletos informativos.

Organizamos "ágapes de convivencia" entre miembros de la asociación y colaboradores.

Desde el año 1990 tenemos una **Caseta en la Feria** de Mairena del Alcor, la más antigua de Andalucía. Nos han visitado en todos estos años varios cientos de personas Pro-Vida de de toda España.

Carroza Pro-Vida en la Cabalgata de Reyes Magos de Mairena. Desde el año 2005 se han subido en nuestra Carroza participando de la Cabalgata unas 200 personas, casi todos niños que disfrutan muchísimo.





EVENTOS ESPORADICOS:

nuestra asociación, inaugurada en el año 1996.

Creación de la **Plataforma Andaluza para la abolición de la ley del aborto.**Adquisición de terreno y construcción de una **Casa como Sede de**

Adquirimos parcela en Polígono Industrial y posteriormente **construimos una Nave Almacén** que inauguramos en el año 2006.

Participamos en diversas actividades deportivas: fútbol, baloncesto, tenis, tenis de mesa, fútbol sala y ciclismo, colaborando además con unos 23 equipos de la comarca.

Ayudamos a interponer recurso contra comercialización de la píldora del día después y colaboramos en el juicio del denominado "caso Morín". Hemos tenido 3 juicios con centros abortivos.

Costeamos la preparación de 4 monitoras de métodos naturales.



Cuatro médicos realizan un trabajo fin de carrera sobre nuestra asociación y el aborto.

Media docena de entidades utilizan o han utilizado nuestra sede.

Adquirimos un furgón de 7 plazas al que llamamos "Vidamóvil" el cual nos sirve para transportar alimentos, enseres y para asistir a actos en defensa de la vida y también como publicidad móvil contra el aborto.

Homenaje a Antonio Mairena en el XX Aniversario de su muerte. Intervención de artistas flamencos que colaboran desinteresadamente en su realización a beneficio de Pro-Vida.

Saludo del Papa Benedicto XVI en nuestra visita a Roma en el año 2006.

En conmemoración de nuestro 30 Aniversario organizamos una preciosa actividad titulada "Muestra Luís Tomás Rubio La Vida en el Arte" participando más de 40 artistas de diversos lugares que donaron una obra a Pro-Vida a fin de ayudar a madres con lo recaudado.

Realizamos 6.000 camisetas con mensaje pro-vida así como 3.200 gorras, 19.200 boligrafos, 4.300 monederos, 1.200 abanicos, 1.000 pañuelos, 294.800 calendarios, 200 paraguas, 490 abridores, 1.500 perfumadores o ambientadores, 4.000 subcarpetas, 950 chubasqueros...

A 31 de Diciembre de 2012 nuestra asociación contaba con 520 niembros.

Dejamos para el final el activo más importante de nuestra Asociación, alrededor de 150,000 horas de voluntariado libre de coste y gracias a lo cual hemos podido realizar tantas actividades y ayudas a tantas madres que luchan por su vida y la de sus hijos. Nos referimos a los Voluntarios, que con tanto cariño han puesto lo mejor de sí mismo en la defensa de la vida. Por eso y por mucho más nuestra Asociación quiere agradecer su colaboración durante estos 30 años.





Puedes colaborar con Pro-Vida realizando un donativo a la cuenta:

La Caixa: 2100-2590-30-0210035582

Caja Rural: 3187-0209-04-2087938722

o bien haciendote socio de nuestra asociación.



c/. Armenta, 3

© 95 594 27 97

41510 MAIRENA DEL ALCOR · (Sevilla) E-mail: provida@providamairena.org

www.provida.es

